

Un partenariat innovant:

LES ÉTUDIANTS DE COUFFIGNAL
ET LA VILLE S'ASSOCIENT
POUR CRÉER

UN ABRI BUS À WACKENBACH

La municipalité avait pour projet de créer un abribus à Wackenbach, permettant de protéger des intempéries les enfants qui attendent le bus les conduisant à l'école.

Claude Brignon, conseiller municipal, frère d'un professeur retraité du lycée Couffignal, a pu mettre en relation Alain Jérôme, adjoint au maire en charge des travaux et Betty Pasquier, Directrice Déléguée aux Formations professionnelles et Technologiques, laquelle gère l'ensemble des formations de la filière bois en voie scolaire (du CAP au BTS, ainsi que les formations Métiers d'Art option ébéniste).



De leur discussion est né un partenariat entre le lycée et la mairie proposant aux étudiants du lycée Couffignal de réaliser un abribus pour les élèves du RPI résidant à Wackenbach. Un projet utile, qui s'inscrit parfaitement dans le programme de formation du BTS Systèmes Constructifs Bois et Habitat et permet de mettre les étudiants en situation professionnelle réelle.

Alain Jérôme leur a fourni un cahier des charges précis ainsi qu'une projection sous forme de croquis, des attendus : un abribus avec une ossature bois. A partir de ce dossier, les étudiants ont analysé le projet, les techniques de construction, de conception à l'aide de logiciels professionnels, puis les solutions techniques les plus adéquates. Du fruit de ce travail collaboratif est né l'abribus.

Après validation du projet par la ville, s'en est suivie la réalisation, dans les ateliers bois du lycée Couffignal, par les étudiants encadrés par leurs enseignants MM. Stéphane Giampiccolo et Thierry Thieffin.

La dernière étape du projet s'est concrétisée début décembre, lorsque les étudiants sont venus sur place pendant quelques jours pour procéder à l'installation de l'équipement, le tout dans une ambiance conviviale.

Ce partenariat innovant a vu aboutir la réalisation d'un projet répondant aux besoins de la ville, tout en offrant aux étudiants de travailler sur un cas concret et de répondre aux exigences du « client » ! Toutes nos félicitations pour ce beau travail !

Coût de l'opération comprenant le terrassement, la dalle béton, l'ossature bois et la couverture : environ 10.000 €

